







Concours scolaire franco-allemand

Erinnern- Erzählen-Erfahren /Se souvenir- Raconter- Partager

A l'occasion des célébrations du centenaire de la Grande Guerre, l'Institut français d'Allemagne et le Goethe-Institut Paris organisent conjointement en 2014-2015 un concours scolaire franco-allemand pour les élèves du secondaire apprenant la langue du partenaire en classes de 3^e/2^{nde}/1^e.

Les élèves devront, en s'appuyant sur des documents authentiques sur la Grande Guerre et son contexte général, **concevoir une œuvre artistique illustrant leur vision de cette période.** Ils ont la possibilité d'utiliser des supports variés : film, document audio, affiche, photographie, planche de bande dessinée, etc. en travaillant de manière interdisciplinaire en groupes d'au moins 3 élèves.

Les élèves participant obtiendront des cadeaux-souvenirs et 150 élèves seront invités **du 4 au 6 mai à Paris et Péronne** à un projet-rencontre intégrant des visites thématiques et des ateliers de théâtre interculturel avec des élèves allemands.

Ce projet bénéficie du patronage de la Plénipotentiaire de la République fédérale d'Allemagne chargée des relations culturelles franco-allemandes et du patronage du Ministre français de l'Education nationale.

Vous êtes intéressés ?

Inscription dès à présent – date limite d'envoi des productions: **15 décembre 2014**.

Contact : Dagmar Osterloh, Goethe-Institut Paris

Retrouvez plus d'informations sur le concours scolaire à partir du 15 avril 2014 sur les sites:

www.fplusd.org www.goethe.de/Frankreich www.institutfrancais.de







Avec le soutien de



